



INFORMATIQUE : LA REPRISE EST BIEN LÀ

Le marché de la prestation informatique aux entreprises, excellent baromètre de l'activité dans les services, reste très bien orienté depuis septembre. Le nombre de demandes de missions recensé par Hitechpros.com, la place de marché Internet sur laquelle se confrontent aujourd'hui l'offre et la demande de ces prestations, a même bondi sur un an de 40 %. Ce sont les nouvelles technologies qui profitent d'ailleurs le plus de cette reprise avec une demande ayant plus que doublé entre 2003 et 2005. Parallèlement, l'offre de compétences a, elle, légèrement diminué. Conséquence : à mesure que ce marché retrouve un vrai équilibre, les tarifs journaliers des prestations progressent : + 7 % entre janvier 2003 et septembre 2005, les banques et les établissements financiers restant les plus gros consommateurs de prestations informatiques. Avec 37,3 % de la demande globale.

